



Performance entschloss sich die Jury, der Band per Wildcard noch eine Chance in den Regionalfinals zu geben – wir freuen uns also auch auf ein Wiedersehen mit HIPPE HERRÈN!

Es wurde wieder rockiger. THE BENGELS versprachen Southern Whisky Rock. Sie wussten im Interview zwar selbst nicht ganz genau, was genau sie darunter verstehen, aber das macht absolut nichts, denn musikalisch hatte die Band ganz schön was drauf! Das Trio, dass sich erst 2016 gründete, spielte schon sehr gut zusammen. Hervorzuheben ist an dieser Stelle der Bassist, und auch der Gitarrist – beide Jobs werden bei THE BENGELS nämlich von ein und derselben Person übernommen. Ausgestattet mit einem Bass mit vier Saiten und zwei Effektboards spielt er sowohl über einen Bassamp als auch über einen Gitarrenamp, und überzeugte durch groovige Bass-Licks und eingängige Gitarrenriffs. Aber auch der Frontsänger zeichnete sich durch seine unglaubliche Stimme aus. Dabei animierte er das Publikum auch noch mit dem Schellenkranz. THE BENGELS feiert ihr Album-Release am 12. August im Rumors – wir wünschen viel Erfolg für die Show und auch für die neue Platte! Heute Abend reichte es nur für den vierten Platz, aber die gute Leistung der Band wurde ebenfalls mit einer Wildcard honoriert – ab in die Regios!

Es war schon nach 01:00h, aber der folgende Act hatte sich diesen siebten Slot ganz bewusst ausgesucht. Ein musikalisches Feuerwerk, kombiniert aus sehr gut produziertem HipHop und